



► **Entreprise**

Rouyer partenaire d'un site de vente de voitures en ligne

Lancée en mai 2015, autobonplan.com est une plateforme de distribution automobile en ligne de véhicules multimarques à destination des particuliers portée par un investisseur de taille, le groupe choletais Jean-Rouyer. Autobonplan, gérée par une équipe de huit personnes, a choisi d'installer son siège à Bouguenais, près de

l'aéroport Nantes, « ce qui nous permet d'être à la fois proches de notre clientèle, plus urbaine, et de nos ressources humaines. Ça paraissait plus cohérent pour rayonner nationalement d'avoir le tampon de Nantes », remarque Samy Ben Chekroun, son dirigeant. Après six mois d'activité, le jeune dirigeant affiche sa satisfaction. « Nous avons vendu 140 voitures dont 80 % de véhicules zéro km. Ce qui est fascinant, c'est que notre business-modèle accroche, que des gens achètent à distance, rapidement, de manière informatisée », se réjouit-il.

Le Courrier de l'Ouest - Samedi 28 novembre 2015

